

# 図書室漫遊

●開室時間 9:00~17:00  
●休室日 毎週月曜日 TEL・FAX 36-1044

◆幼児向け

## 『おきがえいろいろかくれんぼ』



いしかわ こうじ  
ポプラ社

足を包むふたごの袋。  
何かな? シャツとスカートがくつついだよ。  
何かな? ページをめくると、靴下やワンピースが現れるあきがえの形ぬき絵本です。

## 『もだんミステリーワールド 山村美紗集』

恐怖の賀状、熱い密室、黒枠の写真の3編構成。読書したいけど小さい文字はちょっと…。そういう方にお勧めの、大きな活字で読みやすい本になっています。

◆一般向け



中島河太郎 監修  
リブリオ出版

◆一般向け

## 『悪魔の種子』

謎の言葉を残し、行方不明になった農業研究所職員と、水死体で上がった別の農業研究所職員。事件の依頼を受けた浅見は無関係に見える2つの事件をつなぐカギは「花粉症緩和米」だと直感する…。

内田 康夫  
幻冬舎



## ひなまつりケーキ予約受付中

ひなまつりのお祝いには、三船のケーキをぜひどうぞ。

3月14日、バレンタインのお返しに  
いろいろ取り揃えております。

中央区 三船製菓 ☎35-2020

## 読書感想文コンクール・優秀賞作品紹介②

ゆうたくんと同じで、ぼくにも、おじいちゃんがいます。ゆうたくんのおじいちゃんはむかしだくさんですが、ぼくのおじいちゃんは、今もまだようしています。ウニとりがじょうずで、ウニがたくさんいるところをすぐ見つけます。夏休みに「ウニのくちあけ」があると、ぼくもおじいちゃんとおとうさんの手つだいをしています。

おじいちゃんは、りょうしのしごとをしながら、ぼくのおせわを小さいときからしてくれました。雨の日やさむい日でも外出して、ぼくがのつてくるじど

ちゃんと入ったときは、ぼくもしんぱいになつてなんかいもおみまいにいました。ゆうたくんのおじいちゃんは、しあわせな気もちになつたとき、「ごくらくごくらく」と言いました。

でも、この本を読んでからは、おじいちゃんのためになにかしたいなと思うようになりました。おふろに入つてせなかをあらつてあげて、つかれをとつてあげたいなと思いました。おじいちゃんにとって、「ごくらく」と思うときが多くなるように、これからおじいちゃんと楽しく暮らしたいです。(原文のまま)



● 小学校低学年の部  
「ごくらく」と思つとき

黒崎小2年 熊谷 龍也君

## 北緯40度

## そぞろある記



## 「鬼は外、福は内！」

普代児童館(野崎貞信館長、園児60人)の豆まき会は節分の日を前にした2月1日、同児童館ホールで行われました。

子どもたちは、楽しくゲームをして遊んでいましたが、ボランティアの女性がふんする赤鬼と青鬼が「ドン、ドン、ドン」とドアをたたきながら現れると

事態は一変。突然の鬼の出現に戸惑いながらも、子どもたちは「鬼は出て行けー、鬼は～外、福は～内」と、一斉に豆(落花生)を投げつけました。(写真)それでも鬼が近づいてくると、「いい子にします。ごめんなさい」と半べそをかいていました。この日園児たちは豆まきの歌なども歌い、元気な子どもになりました。



## たばこやめませんか

出前健康教室が12月8日、太田名部の村漁協自営定置網の番屋で開かれ、村医科診療所の工藤正一郎所長がたばこの害や生活習慣病などについて講話をしました。漁業者ら約50人が参加。工藤所長は「タバコを吸うとさまざまな病気での死亡率が高くなります。今日から禁煙します」と訴えました。(写真)堀内の岸里春吉さん(52)は「禁煙して6年ですが、たんがでなくなり、体の調子が良くなりました」と健康を実感していました。



## 活躍を期待します

今年成人を迎えた上区の石井佑樹さん(19)と嘉藤朋彦さん(20)が2月4日、母校の普代中学校を訪れ部活動用品を同校に贈りました。

同用具は今年1月5日、村で成人式が行われた際、出席者33人から集めたお金33,000円分で購入したもの。新成人者を代表して同校を訪問した2人は、「部活動の用具を贈ります。今後の活躍を期待していますので、頑張ってください」と、同校2年の松葉さくら部会長と芦渡栄副部会長にそれぞれ、バスケットボールや野球ボールなど7品目を手渡しました。(写真)松葉会長は「大事に使わせていただきます」とお礼しました。